



Pauvreté

publié le 18/12/2009



La pauvreté dans le monde...

... Au sénégal

Dans le monde, il y a plusieurs pays pauvres en particulier dans l'Afrique comme : le Sénégal, le Mali, le Népal, le Cameroun, etc... Il y a près de 3 milliards de femmes et d'hommes qui vivent aujourd'hui avec moins de 2 dollars (1,35 euros) par jour. 8 millions d'enfants meurent chaque année à cause de la pauvreté. 150 millions d'enfants de moins de 5 ans souffrent de maladies, de malnutrition et près de 100 millions d'enfants vivent dans la rue dans des mauvaises conditions.

Lors de nos vacances avec notre famille, nous sommes allées à Sali à 2 heures de la capitale : Dakar. Pendant 15 jours, nous avons passé nos vacances avec quelques sénégalais qui nous ont guidés dans nos visites. Voici le message que l'on a voulu vous faire passer.

Au Sénégal ils ne mangent pas beaucoup. Par exemple, un repas peut se composer de poisson, riz, arachides (cacahuètes). Ils mangent avec les doigts.



Ils vivent dans des maisons appelées aussi des cases, les murs des cases sont faits de terre et le toit de brindilles de blé séchées.

Pour nourrir leurs familles, les pêcheurs partent en mer pendant plus de 15 jours. A leur arrivée, leurs femmes les attendent sur la plage et vendent la moitié du poisson ramené par leurs maris. Ils gardent l'autre moitié pour eux.

Souvent les supermarchés sont ouverts par des Français parce que les Sénégalais ne peuvent pas être à la caisse. Pendant leur enfance, leurs parents n'ont pas pu leur payer l'école donc ils n'ont pas appris à compter.

Marie et Léa

Stop à la pollution!



Lorsque je me promène dans la ville, je vois qu'il y a beaucoup trop de gens qui jettent des papiers et toutes sortes de déchets dans les rues au lieu de le jeter dans les poubelles. Cela m'énerve énormément! Prenons l'exemple du chewing-gum : ce déchet se détruit entièrement au bout de 5 années. En plus, c'est dégoûtant, parce que lorsqu'on marche dedans, les chewing-gums se collent partout sous les chaussures.

D'autres déchets se dégradent beaucoup moins vite encore et polluent notre planète. Par exemple, les briquets, les gobelets et les sacs plastiques peuvent mettre 400 à 4000 ans pour se détruire complètement. Les journaux et prospectus mettent quand même entre 3 et 12 mois pour disparaître. Les canettes de sodas qu'on retrouve souvent dans les fossés ne se dégradent entièrement qu'au bout de 100 ans... soit près d'un siècle.

Alors, s'il vous plaît, à l'avenir, essayer de ne plus jeter vos déchets par terre, car si cela continue nous n'aurons plus de planète!!

Alice